



München, 09.11.2021

Neuer Amtsleiter beim Rechnungsprüfungsamt Bayreuth

Clemens Helldörfer folgt auf Bernd Dörfler

Der bisherige Stellvertretende Amtsleiter Clemens Helldörfer wird neuer Leiter des Staatlichen Rechnungsprüfungsamts Bayreuth. Der Präsident des Bayerischen Obersten Rechnungshofs (ORH), Christoph Hillenbrand, übergab dem gebürtigen Hohenmirsberger am gestrigen Tag die Bestellsurkunde. Sein Vorgänger, Bernd Dörfler, der zuvor vier Jahre lang die Geschicke in Bayreuth lenkte, wechselte als Leiter an das Rechnungsprüfungsamt Augsburg.



Oberregierungsrat Clemens Helldörfer (61), begann 1985 seinen Dienst beim damaligen Forstamt Bayreuth und wechselte nach vorherigen Stationen bei der Universität Bayreuth, der Fachhochschule Hof im Jahr 2003 als Prüfer an das Staatliche Rechnungsprüfungsamt Bayreuth. 2017 wurde er dort Stellvertretender Amtsleiter. Mit seinem Wechsel an die Spitze des Staatlichen Rechnungsprüfungsamts Bayreuth tritt Clemens Helldörfer die Nachfolge von Regierungsdirektor Bernd Dörfler an, der als Leiter an das Rechnungsprüfungsamt Augsburg wechselte.

Das Staatliche Rechnungsprüfungsamt Bayreuth ist eine dem ORH nachgeordnete Behörde. Es prüft unter der Oberleitung des ORH die Haushalts- und Wirtschaftsführung des Freistaats Bayern. Die 12 Prüferinnen und Prüfer des Staatlichen Rechnungsprüfungsamts Bayreuth werden regional, aber auch in ganz Bayern eingesetzt, z. B. für Prüfungen im Familie, Arbeit und Soziales, Gesundheit und Pflege, Krankenhauswesen, Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst, Innere Verwaltung (Polizei, Innere Sicherheit, Integration und Asyl), Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie sowie Kultur und Medien.